

Le livre de M. Tardivel va dissiper bien des illusions et éclairer d'un nouveau jour cette question si controversée : *L'Eglise est-elle vraiment libre et progresse-t-elle aux Etats-Unis?*

M. Tardivel, directeur de la *Vérité* de Québec, était l'un des hommes les mieux préparés à traiter un pareil sujet. Né aux Etats-Unis, où il a vécu jusqu'à dix-sept ans et où réside une partie de sa famille, journaliste depuis vingt-cinq ans, il a suivi de très près, sur les lieux, dans les journaux et les revues d'Amérique, la marche des idées et des événements. Et l'exposition qu'il en a faite, avec documents à l'appui, lui a valu des éloges de la part de personnages distingués.

Les Hymnes du Bréviaire Romain, traduites littéralement en français avec le texte latin en regard, par le Rév. Père Gladu, o. m. i., de l'Université d'Ottawa ;

Les Notes Historiques sur la Paroisse Saint-Jean-Baptiste de Muskegon, Michigan, par l'abbé J.-Roch Magnan ;

Sont aussi, ce me semble, des publications qui doivent être annoncées et recommandées par votre journal. — *Et valè.*

LE GLANEUR.

Montréal, le 25 avril 1900.

AUX PRIERES

Sr Sainte-Cécile, née Marie-Rose-Anna Brunelle, religieuse de l'Hôpital-Général des sœurs grises, décédée à Montréal.

Mme P.-Z. Filiatrault, née Marie-Julie Blais, décédée à Montréal.

Mme M. Giroux, née Marie Lorrain, décédée à Montréal.

Mme M. Ouimet, décédée à Plantagenet.

Auguste Normandin et Marie-Louise Normandin, décédés à Laprairie.